

Examen*

Description

1 Corinthiens 11 :28-34

La vie peut être occupée et frénétique. Vivre de cette façon peut souvent conduire à une vie non examinée. Nous pouvons devenir inconscients de ce qui nous façonne. Nous pouvons lire une dévotion le matin, mais toute la journée, nous sommes inondés de publicités partout. Nous pouvons avoir des émissions de télévision, des podcasts, des bulletins de nouvelles et d'autres types de médias qui essaient de nous façonner dans leur idée du bon type de consommateur.

L'Église a aussi des idées sur ce que nous devrions consommer. De la manière la plus profonde, nous devenons ce que nous mangeons par le sacrement de la Cène du Seigneur. Nous devrions être des consommateurs du Christ, mais il s'agit d'un autre type de consommation. C'est intentionnel, réfléchi, qui change la vie. C'est pourquoi Paul a ordonné un examen de conscience avant de consommer le corps et le sang de Christ.

C'est une pratique qui, lorsqu'elle est bien faite, transforme la vie d'une Église. Nous devenons unis en sachant que nous sommes tous des pécheurs qui ont besoin de la grâce de Dieu. Nous sommes tous guéris, non pas par nos propres efforts, mais par notre participation au Christ.

* *L'examen* est un exercice de dévotion impliquant la réflexion et l'évaluation morale de ses pensées et de sa conduite, généralement effectué quotidiennement.

Auteur : Ryan Quanstrom

date créée
2024/03/20